

## DANKSAGUNG

Für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Heimgang unserer lieben Verstorbenen

# Rosmarie Müller

erfahren durften, bedanken wir uns ganz herzlich.

Die vielen tröstenden und persönlich geschriebenen Worte, Karten, Briefe, Blumen und Spenden sind Ausdruck von Liebe und Freundschaft.

Ein besonderer Dank geht an:

- Alle, die Rosmarie in ihrem Leben ein Stück Weg begleitet haben.
- Das Ärzte- und Pflegeteam des Kantonsspital Winterthur für die kompetente Betreuung.
- Frau Pfarrer Ruth Naef-Bernhard für die treffenden und ermutigenden Worte bei der Trauerfeier.
- Der Organistin Frau Maya Buchmann für das Orgelspiel sowie Simone und Lina Fraefel für den musikalischen Beitrag.

Dankbar blicken wir auf viele Jahre zurück, bei denen Rosmarie oft im Stillen andere umsorgt hat und dabei selber so anspruchslos war.

Die Trauerfamilien